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TORNATA DEL 30 MAGGIO 1860 

PRESIDENZA LANZA. 

SOMMARIO. Omaggi, zz Voti dei deputati Odorici, Sartorelli e Nicolini sul trattato votato ieri. ~ Votazione ed approva-
zione dei disegni di leggi: maggiori spese per la leva, e per la pubblica sicurezza. — Ideputati Pareto e Mellana annun-
ziano interpellanze al ministro pei lavori pubblici, zz Votazione e approvazione della proposta di legge per una conven-
zione commerciale collo Zollverein. — Discussione dello schema di legge per Vapplicazione in Toscana della legge sulla 
guardia nazionale — Istanze ed osservazioni dei deputati Cotta-Ramusino, Pareto e Toscanelli, e risposta del ministro 
per l'interno. ~ Approvazione dei due articoli e dell'intiero schema di legge. — Discussione sulla relazione della Giunta 
per l'accertamento del numero dei deputati impiegati —Sull'esclusione od inclusione dei deputati della Savoia e di Nizza 
parlano i deputati Rubieri, Sineo, Capriolo relatore, Mellana, Rattazzi, nichelini G. B. ed il ministro per Vinterno — Si 
discute il paragrafo 5° relativo agl'impiegati che rivestono due qualità — Osservazioni e proposta del deputato Negrotto —-
Parlano i deputati Mellana, Michelini G. B., Sineo, Capriolo relatore, Bottero, Rubieri, Cavallini Gaspare e Rattazzi. 

La seduta è aperta all'una e mezzo pomeridiane. 
CAVALLINI, segretario, dà lettura del processo verbale 

della tornata precedente, ed espone il seguente sunto di pe-
tizione : 

6688. Il Consiglio comunale di Castelnuovo Scrivi», circon-
dario di Tortona, inoltra una rappresentanza affine di otte-
nere rimborso dell'ammontare delle requisizioni fatte ed ef-
fettivamente somministrate da quel comune agli Austriaci 
nello scorso 1859. 

OHI&66I, VOTI E CONGEDO. 

presidente. Il marchese Cesare Alfieri , presidente 
della Cassa di risparmio in Torino, fa omaggio alla Camera 
di 20 esemplari del resoconto delle operazioni di questa 
Cassa di risparmio nello scorso esercizio 1889, stato appro-
vato dall'amministrazione in adunanza del 21 corrente mag-
gio. Saranno essi deposti nella biblioteca e negli archivi, e si 
ringrazierà il donatore. 

I dottori Baroffio Felice e Quagliotti Alessandro, medici 
militari di reggimento, fanno omaggio alla Camera del vo-
lume primo di una loro Memoria, onorata del primo premio 
al concorso Riberi, intorno all'alimentazione del soldato, 
pubblicata per cura del Ministero della guerra, riservandosi 
di offrire il secondo volume appena sia stampato. 

II volume venne consegnato alla biblioteca, e saranno rin-
graziati ì donatori. 

Il deputato Giovanni Battista Nicolini, non avendo potuto 
ieri trovarsi al momento della votazione, desidera che la Ca-
mera sappia che il voto suo sarebbe stato favorevole al trat-
tato. 

I deputati Sartorelli ed Odorici scrivono che, non avendo 
ieri potuto trovarsi presenti alla Camera durante la vota-
zione, si tengono obbligati a dichiarare che avrebbero votato 
contro il trattato. 

II deputato Guerrieri chiede un congedo di otto giorni per 
suoi affari particolari; ma la Camera non essendo in numero, 
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non posso mettere ai voti questa domanda, epperciò si farà 
l'appello nominale. 

(Segue l'appello, che viene interrotto al sorgiungere di 
parecchi deputati.) 

La Camera essendo in numero, metto ai voti il processo 
verbale della tornata di ieri. 

(È approvato.) 

VOTAZIONE DEI DISEGNI DI LEGGE: MAGGIORI 
SPESE PER LA LEVA, E PER LA PUBBLICA SIC»* 
REZZA. 

presidente. L'ordine del giorno reca la discussione 
del progetto di legge circa la maggiore spesa sul bilancio 1859 
del Ministero della guerra per le operazioni della leva. 

Darò lettura dell'articolo unico del progetto della Commis-
sione. 

« Art. unico. È autorizzata la maggiore spesa di L. 20,682 50 
alla categoria n° 7 del bilancio del Ministero della guerra per 
l'anno 1859, colla denominazione : Spese di leva. » 

Questo progetto della Commissione varia nella cifra da 
quello del Ministero, ma dalla relazione appare che fu va-
riato per opera del ministro, il quale aggiunse alcune altre 
spese, che fecero aumentare la somma da prima proposta. 

La discussione generale è aperta. 
Se nessuno chiede la parola, metto ai voti l'articolo unico 

testé letto. 
(La Camera approva.) 
Prima di passare allo squittinio segreto metterò in discus-

sione un'altra proposta di legge, che poi si voterà contempo-
raneamente, ed è quella per la maggiore spesa, sul bilancio 
del 1860 del Ministero dell'interno, per le antiche provincie 
dello Stato intorno alle guardie di pubblica sicurezza. 

« Art. unico. È autorizzatala maggiore spesa di L. 264,220, 
ripartibile per L. 29,220 alla categoria n° 41 inscritta sul bi-
lancio 1860 del Ministero dell'interno per le antiche Pr o v i n -

cie del regno colla denominazione : Guardie di pubblica si-


